

COMMUNITY VIDEO SCRIPT - Translated Transcript

Saludos. Ha pasado demasiado tiempo desde que pude visitar sus escuelas y comunidades y extraño verlos en persona. Espero un eventual regreso seguro a las escuelas y volver a ver a nuestra comunidad en persona.

La pregunta ante nosotros esta primavera y verano ha sido, y sigue siendo, ¿cómo nos aseguramos de que todos y cada uno de los niños continúen recibiendo una educación de alta calidad y reciban todos los apoyos necesarios para prosperar? Como nos hemos visto obligados a reinventar el modelo de prestación de educación pública, nos damos cuenta de que una implementación exitosa de un modelo de instrucción totalmente virtual requerirá los esfuerzos colectivos de familias, vecinos, socios y organizaciones de la comunidad, líderes electos, agencias gubernamentales y todos los miembros de la comunidad del Condado de Howard. Esta colaboración requerida es cierta todo el tiempo, pero esta pandemia ha magnificado la necesidad de que la educación y el apoyo se extiendan más allá del salón de clases.

Las escuelas sirven como el epicentro de nuestras comunidades y satisfacen las necesidades de los estudiantes al ofrecer comidas nutritivas, brindar apoyo para la salud mental y servir como un lugar seguro para que los estudiantes se conecten y entren en confianza con adultos en quienes confían.

Me alienta enormemente que el personal de Alimentos y Nutrición servirá desayuno y almuerzo a los niños en sus comunidades y nos mantendremos enfocados en asegurar que estas localidades sigan siendo accesibles para todos los niños. Me reconforta que el personal de servicios estudiantiles estará disponible para brindar apoyo de salud mental y continuamos superando los desafíos que acompañan a la incapacidad de conectarnos con los estudiantes en persona e identificar cuando puede existir un problema. Confío enormemente en que nuestros educadores especiales maravillosos continuarán cuidando y prestando servicios a sus estudiantes y continuaremos enfocándonos en brindar los apoyos vitales que un entorno virtual inhibe. Tengo una gran fe en todo nuestro personal para asistir a todos los estudiantes y debemos permanecer vigilantes en nuestros esfuerzos para apoyar a aquellos que no se están conectando a la instrucción virtual, experimentan desafíos en su casa, desarrollaron ansiedad y depresión durante el aislamiento y que tendrán dificultades por diversas razones durante la instrucción virtual. Afortunadamente, confío enormemente en que todos los miembros del personal continúan comprometidos a prestar servicios a todos los estudiantes incluso en este momento desafiante.

Contamos con un equipo de maestros y personal extremadamente talentoso en cada escuela y oficina que se está preparando para recibir a nuestros estudiantes. Al igual que esta pandemia sin precedentes, sabemos que habrá desafíos y giros inesperados en el camino y estamos trabajando para asegurar que nuestro personal cuente con el apoyo, el desarrollo profesional y los recursos necesarios para apoyar la instrucción virtual. Ya sean reconocidos oficialmente o no, los educadores son empleados verdaderamente esenciales.

Les pido a todos los miembros del condado que se mantengan vigilantes para atender y cuidar las necesidades socioemocionales de cada uno de nuestros niños. Si

sospecha que un niño tiene dificultades por cualquier motivo, existen apoyos disponibles a través de la escuela a los que puede acceder rápidamente comunicándose con el personal de servicios estudiantiles o los directores escolares de la escuela por teléfono o correo electrónico. Además, el personal se comunicará de manera proactiva con las familias con regularidad. Es imperativo que todos continuemos practicando la empatía y la paciencia con nuestros niños, educadores y familias mientras todos nos estamos adaptando a esta nueva forma de impartir educación.

El 8 de septiembre del 2020, los estudiantes regresarán a la escuela y muchos tendrán éxito en el entorno virtual. Sin embargo, hago un llamado urgente a cada líder y miembro de la comunidad del Condado de Howard para que apoyen colectivamente a los niños y las familias que puedan estar luchando durante este tiempo sin precedentes. Realmente se necesitará de toda un pueblo y nuestros niños necesitan su pueblo del Condado de Howard más que nunca. Que tengan un año escolar maravilloso y la mejor de las suertes.